



ひがふなフェスタ設立総会報告 皆さんこんにちは「ひがふなフェスタ運営事務局」広報の菊田です。先日5月22日（日）にひがふなフェスタ設立総会が開催されましたので、ご報告させていただきます。ひがふなフェスタは、発足から今年で2年目を迎え、さらなる発展を目指して『ひがふな委員会』『ひがふなフェスタ運営事務局協賛会』『ひがふなSHOW展街』と3つの組織が設立されました。

設立された3つの組織は、ひがふなフェスタを金銭面で支えて頂くだけでなく、運営・実行など、人手の面でも多大なるご協力を頂いております。この「ひがふなフェスタ」とは、3つの組織と地域住民、学校関係者の方のご協力を通じて、東船橋エリアの活性化、および防災・防犯に強い街づくりを目的としております。私たちは、このひがふなフェスタの活動を通じて、いつ起こるか分からない自然災害に備えて、住民同士の横のつながりやコミュニケーションがある、より地域の皆さんが安心して暮らせる街づくりをしていきたいと発表させていただきました。



この総会では、船橋市松戸市長をはじめ多くのご来賓の方々にご祝辞を頂き、そしてご協賛、ご協力頂いております、皆さま方にご参加頂きまして総勢102名の方にご参加頂きました。お忙しい中、ご参加頂きました皆さま方に心より感謝致します。さて、今年のひがふなフェスタは、東船橋駅開業35年の節目と同日の10月1日（土）に開催します。まだまだ2年目でもあり、いたらない点多々あると思いますが、東船橋エリアの新しいイベントとして、是非とも長く続けていきたいと考えておりますので今後とも変わらず、ご賛同・ご協力を頂ければ幸いです。